
Elternratssitzung	Ida	Ehre		Schule	13.03.2024	
	
Teilnehmerliste	hängt	an	(	13	Teilnehmer*innen	und	die	SL	inkl.	Herrn	Natusch)	
	

1. Begrüßung	und	Feststellung	der	Beschlussfähigkeit	
2. Bestimmung	von	Zeitaufsicht	und	Protokoll	
3. Besprechung	und	Genehmigung	der	letzten	ER-Sitzung	

	
4. Bericht	der	Schulleitung	

	
-Es	gab	einen	Einbruch	in	der	Schule	(Diebstahl	von	I-Pads	und	Laptops,	kein	
Vandalismus	(nichts	ist	versichert,	muss	über	Hausratversicherung	laufen)	
Täter	bisher	unbekannt.	Einbruch	ging	laut	Schlüsselauslese	etwa	10	Std.	
	
-Der	Geb.	v.	Ida-Ehre	wird	mit	Hamburger	Kammerspielen	gefeiert.	Festtage/	
Festwoche	ist	geplant	im	Juni/	Juli	2025	(Arbeitskreise	und	Gruppen	bilden	sich)	
	
-Les	petits	chanteurs	de	la	cathedrale	de	Lion	(Chor	aus	Lion)	nimmt	am	
Choraustausch	teil.	Konzert	bei	den	Hamburger	Kammerspielen	geplant	(	9.-12.	
Juli	2024)	
	
-SuS	aus	Stufe	9	haben	beim	UnArt	Festival	gewonnen	/	Veröffentlichung		der	Hip	
Hop	Produktion	bei	Backspin	hat	viele	Follower.	
	
-Skireise	2024	war	ein	voller	Erfolg	
	
Neues	zu	Ausweichstandort	Telemannstraße:	
Keine	Sanierung	im	Bestand.	Es	gab	Begehung	des	Standortes	durch	SL	und	Frau	
Schnoor.	Es	gibt	noch	offene	Fragen	in	den	Fachbereichen	/-	dort	sind	keine	
Fachräume.	Angedacht	ist	die	Zeit	in	der	Telemannstraße	für	etwa	1,5	Jahre.		
-Fragen	der	Elternschaft	mögen	bitte	gesammelt	und	gebündelt	an	SL	
weitergeleitet	werden.	
-	Unterricht	wird	anders	gestaltet	werden	müssen.	Ein	pendeln	soll	verhindert	
werden.	Es	wird	an	Lösungen	gearbeitet.	Es	ist	bekannt,	dass	es	Abstriche	und	
eventuellen	Ausfall	in	Sport	oder	anderen	Fächern	geben	kann.	(Alternativen	zu	
fehlenden	Sporthallen	müssen	gesucht	werden).	
	

								5.	Fragen	an	die	Schulleitung:	
	
Frage	aus	Elternschaft	zum	Thema	ESA	und	MSA	Vorbereitungen	und	
Wahlmöglichkeiten/	-	Pflichten:	
Werden	neurodiverse	SuS	rechtzeitig	und	umfangreich	genug	informiert	was	
wann	zu	tun	ist?	
Es	wird	eine	Tabelle	mit	Übersicht	und	Struktur	zum	Thema	gezeigt.	Es	gibt	
bereits	1	Jahr	Vorplanung,	es	obliegt	der	KL	/	Tutor+innen	die	SuS	adäquat	
abzuholen	und	diese	vorzubereiten.	Verwiesen	wurde	auch	an	Herrn	Marx-	
Hauptorga	Termine	etc...	
Elternschaft	bittet	um	mehr	Rückmeldung.	Gibt	es	ein	Konzept?	
(	Mail	an	Frau	Bredehöft/	Herrn	Marx	und	den	ER	zum	Thema)	
	



- Frage	aus	Elternschaft:	Gibt	es	die	Möglichkeit	bei	Prüfungen	(Eltern/	SuS)	zu	
hospitieren?	SuS	dürfen	einen	Antrag	auf	Hospitation	stellen,	diesem	muss	
der	Prüfling	zustimmen.	

- Kritik	aus	der	Elternschaft	am	Spanischunterricht	in	Stufe	8.	(4G	war	beste	
Note	in	der	Klausur).		Die	betreffende	Lehrkraft	reagierte	mit	pädagogisch	
unangebrachter	Wortwahl,	die	extrem	demotivierend	für	das	weitere	
Lernverhalten	der	SchülerInnen	ist.	Ein	Vater	hat	Dialog	gesucht,	leider	wenig	
Erfolg.	Vater	wünscht	sich	bessere	Kommunikation	zwischen	Lehrern,	Eltern		
und	Kindern.	

- Frage	zum	Stundenplan	der	10ten	Klasse	(EVA-	eigenverantwortliches	
Arbeiten),	Ausfallersatz	

- Hoher	Krankenstand	im	Kollegium	
- Digitale	Möglichkeiten	für	Ersatzunterricht	müssen	zuverlässiger	mit	Material	

gefüttert	werden	
- Fehlerhafte	Ausfallmeldung	bei	WebUntis	(erst	Absage	dann	aber	doch	

Unterricht,	SuS	sind	irritiert	und	verpassen	dann	eventuell	Unterricht.	
- Lehrmittel	für	Unterrichtsersatz	irgendwann	vielleicht	digital	(?)	E-Books	

können	an	anderen	Schulen	schon	für	1	Euro	erstanden	werden.	
	

6. KERMIT	Ergebnisse	
	

- Systematik	der	Aufarbeitung	der	KERMIT	Ergebnisse	pro	Jahrgang.	Schaubild	
digital.	Einzusehen	bei	Herrn	Natusch.	Ergebnis	sollte	den	Eltern	beim	
Bilanzierungsgespräch	ausgeteilt	werden.	KERMIT	Ergebnisse	der	STS	
werden	mit	ausgewählten	Vergleichsschulen	und	Gymnasien	verglichen.	Die	
IDA	schneidet	im	Durchschnitt	so	mittel	gut	ab.	Es	gibt	Platz	nach	oben.	Gerne	
an	die	Elternschaft	kommunizieren,	dass	Fragen	zum	Thema	bei	der	SL	
willkommen	sind.	Jeder	hat	die	Möglichkeit	zur	Einsicht	der	Ergebnisse.	

	
	

7. Verschiedenes	
	

- Stundentafel	in	Jhrg.	7-	10	sollen	4	Std.	Informatik	eingefügt	werden	
- 	(Schaubild	einzusehen	bei	Herrn	Natusch):	unklar,		da	noch	nicht	

abschließend	beschlossen	wo	genau	die	Std.	untergebracht	werden.	
	

8. Schulinspektion	
	

- die	Entwicklung	der	Schule	und	des	Lernens	steuern	
- den	Unterricht	kontinuierlich	mithilfe	von	Feedback	und	Daten	

weiterentwickeln	
- die	SL	sorgt	für	eine	ziel	führende	Aufgabenverteilung		von	Leitungs-	und	

Funktionsthemen	
- 	SL	sorgt	für	gutes	Schulklima	

	
9. Anmeldezahlen	
- neue	5er	Klassen	werden	5-zügig	
- 2	neue	7.	Klassen	(	200	neue	Kinder	insgesamt	)	
- die	Schülerzahlen	bleiben	ausbaufähig	

	



Protokollantin:	Gwen	Rowold;	Anpassungen	Wiebke	Meyer	
	

	
	
	
	


